

Herren 3. Kreisklasse Süd

TTF Knüll Oberaula III : TTG Ottrau/Berfa 2013 IV
Freitag, 01.12.2023, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen der TTF Knüll Oberaula III und der TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Nach ca. 140 Minuten Spielzeit nahm die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV beim 5:5 gegen die TTF Knüll Oberaula III in der Herren 3. Kreisklasse Süd einen Zähler mit. Besonders Erwin Fröhlich behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für die TTF Knüll Oberaula III gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 21:21.

Mit dem Eröffnungsdoppel ging es los. Auf verlorenem Posten standen Kaplan / Fröhlich in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Koch / Lotz, kämpften sich dann jedoch erfolgreich zurück und trugen sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Es dauerte eine Weile, bis Buchberger / Stippich ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Freisinger / Kropf quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Fünf Sätze lang beharkten sich Beate Kaplan und Bernd Koch, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 1:2. Jürgen Buchberger versäumte es mit einem 9:11, 5:11, 12:10, 5:11 gegen Dominik Lotz, einen Punkt für sein Team zu erringen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Lange mit Mike Freisinger kämpfen musste Erwin Fröhlich, bis er seinen Kontrahenten mit 6:11, 11:8, 11:4, 8:11, 11:7 niedergerungen hatte. Eberhard Stippich hatte am Nachbartisch seinen Gegner Horst Kropf beim ungefährdeten 3:0 insgesamt im Griff. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Beate Kaplan kam mit der Spielweise von Dominik Lotz am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als umkämpft einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kurios war das Ergebnis im vierten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 18:16 an Kaplan ging. Zwischenzeitlich konnte Jürgen Buchberger zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das Spiel gegen Bernd Koch, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem mit 1:3. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 4:6 (Buchberger) und 9:3 (Koch). Nur einen Satz verlor Erwin Fröhlich beim 11:9, 7:11, 11:7, 11:3 gegen Horst Kropf und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Der Stand vor dem letzten Duell des Tages hieß damit 5:4. Keine Chancen hatte dann Eberhard Stippich beim 10:12, 7:11, 7:11 gegen seinen Kontrahenten Mike Freisinger. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden der TTF Knüll Oberaula III geht es nun im nächsten Spiel am 27.01.2024 gegen die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV, während die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV am 27.01.2024 gegen die TTF Knüll Oberaula III antritt.

Statistik:

TTF Knüll Oberaula III

Doppel: Kaplan / Fröhlich 1:0, Buchberger / Stippich 0:1

Einzel: B. Kaplan 1:1, J. Buchberger 0:2, E. Fröhlich 2:0, E. Stippich 1:1

TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Doppel: Koch / Lotz 0:1, Freisinger / Kropf 1:0

Einzel: B. Koch 2:0, D. Lotz 1:1, M. Freisinger 1:1, H. Kropf 0:2